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日本人会　会長　　櫻井　孝治日本人会　会長　　櫻井　孝治

　皆さま　こんにちは！
今期グアム日本人会理事のお仕事をさせて頂くことになりました。どうぞ宜しくお
願いいたします。今期は私を含め新規理事が９名加わり、陣容新たにスタートす
ることとなりました。理事の皆さまの出身母体はさまざまで、皆さまのそれぞれの
ご経験やそれに基づくご意見やお考えをじっくりお聞きしたいと思っております。
　グアム日本人会会則の「目的」には「会員相互の親睦、知識の涵養、福祉の増
進及び日・グアム親善ならびに地域社会への貢献をはかること」とあります。この
会則のとおり、日本人会に入会していただくことで友好の輪がさらに広がり、延い
ては他のローカルの方々との協力・調和により、日本人社会のみならずグアム社
会全体でのメリットに繋がっていければ、と大きな期待を持っております。
私　自身今期理事１年生であり、まだまだ勉強しなければならない点が多々あり
ますが皆さまの暖かいご支援とご協力を頼りに微力ではありますが精一杯がん
ばる所存です。

副会長　文化部　部長　　杉本　幸一副会長　文化部　部長　　杉本　幸一

　日本人会会員の皆様、ワタベウェディングの杉本幸一と申します。このたび3年
連続で文化部部長に任命されました。また今年度は副会長と言う重責も担うことと
なりました。若輩者で微力ながらも会員の皆様を始め、理事監事の皆様・事務局
のサポートを頂戴し精一杯頑張る所存です。1年間ご支援ご協力をよろしくお願い
申し上げます。 今年度の文化部活動の方針である会員の皆様の親睦交流や地
域住民の皆様との文化交流の架け橋になるために昨年に引き続き青木一美副部
長と新任の山野井誠理事と筒井英利子理事とで協力して進めてまいります。どう
ぞご期待ください。

文化部　副部長　　青木　一美文化部　副部長　　青木　一美

　皆さんこんにちは、文化部の青木一美です。グアムに飛ばされてから１６年にな
ります。35歳で来たのにもう50歳を過ぎ若いふりをするのが厳しくなって来まし
た。本業はピンクのバスでおなじみのアルパンビーチクラブ（ＡＢＣ）・・・いわゆる
水商売をしております。商工部に始まり、文化部そして今年も文化部で、3年目に
なります。仕事の関係上、出張が多く又、昨年末よりＮＰＯ法人「南太平洋戦没者
慰霊協会」ＳＰＭＡ（主にジーゴにある平和慰霊塔の維持管理）の理事を兼ねて
おり、なかなか参加できない時があり、昨年も杉本部長には大変負担を掛けてし
まいました。文化部は例年行事の多い部ですので今年は何とか、皆さんに負担を
掛けないよう努めてまいります。
宜しくお願いいたします！

文化部　山野井　誠文化部　山野井　誠

　日本人会会員の皆様、お世話になっております。私は1992年の6月グアム赴任
と同時に日本人会に参加いたしました。グアムで育った長男も次男も日本人学校
にお世話になっており、何かの形で日本人会に貢献できたらと今回理事に立候補
し、承認をいただきました。文化部では杉本部長、青木さん、筒井さんとともに活
動を盛り上げていきたいと思っております。宜しくお願い申し上げます。



文化部　　筒井　英利子文化部　　筒井　英利子

　始めまして。2008年度の文化部の理事に就任しました筒井英利子と申します。
理事のお話が来た時、私の中で『理事はリーダーたちの集まり』というイメージが
あり重荷に感じましたが、実際の仕事は会員の皆様に楽しんで頂ける催しや地域
社会との交流などを企画し、地道に準備・完成していくことだと思います。使命を
与えられて日本人会の活動と共に自分の脳も活性化するならば正に一石二鳥
で、他の理事の方々と力を合わせて、楽しく、やり甲斐を見出しながらやっていけ
れば何よりです。多くの会員の方々に日本人会行事や理事の仕事に興味を持っ
て頂ける様、これから色々と勉強させて頂きながら頑張りたいと思いますので、ど
うぞ宜しくお願い致します。

教育部　部長　　大塚　久則教育部　部長　　大塚　久則

　2008年度教育部副部長を拝命しました大塚です。櫻井会長、濱本教育部長の下
で主に日本人学校の運営に関してお手伝いをさせていただきます。昨今、日本国
内では家庭内の問題に端を発し、様々な事件やいじめなどが起きており、家庭内
での親子関係について改めて考えさせられる機会が多くあります。根本的には子
供の教育(躾)は親の責任だと思います。
　学校においては集団の中で社会(学校)における自分の役割と責任を学ぶことと
基礎学力を身につけることが基本です。気候風土や言語・人種など日本と違うグ
アムに暮らす子供達がこの貴重な体験を通じて将来世界で通用するような考え
方や感性を身に着けてくれることを切に願います。微力ですがそのお手伝いがで
きればと思っております。

教育部　副部長　　川野　喜代志教育部　副部長　　川野　喜代志

　この度、日本人会教育部の理事に就任いたしました川野です。本年1月末にシェ
ラトン･ラグーナ･グアム･リゾートに着任したところです。2001～03年までの3年間
グアムにて勤務をしておりましたが、当時と比べ島内全体が変化と活気に溢れて
いるのを感じております。
　今回、理事として日本人会のお手伝いをさせて頂く機会を得ましたが、初めての
事でもあり今更ながら責任の重大さを痛感しております。特に、私が担当します教
育部では、来年の日本人学校20周年、体育館建設事業等の計画が進んでおりま
す。微力ではありますが、会員皆様の協力を得て、グアムの子供達の目の輝きに
負けないような、実りある活動が出来るよう頑張って参ります。どうぞ宜しくお願
い致します。

副会長　渉外広報部　部長　　岩中　守正副会長　渉外広報部　部長　　岩中　守正

　2008年度の副会長と渉外広報部部長を担当する事になりました。渉外広報部の
主な活動は、日本人会会報誌「ラッテ」の編集・発行および日本人会ホームページ
の改訂と維持管理です。昨年同様ボランティアの編集委員の方々、総務部の理
事、事務局の方々と毎月１回編集会議を開催し原稿の収集や校正等を皆で分担
し、ラッテを発行するつもりです。掲載内容は、毎月の日本人会活動の紹介を中
心に、グアム日本人学校とグアム補習授業校の各種行事の紹介、日本人会新規
入会会員の紹介、日本人会の今月の顔と言った定期的な内容に加え会員の皆様
に役立つような情報などを満載して皆様に喜んで頂けるような紙面作りを目指し
ます。また副会長として日本人会の運営がスムーズに行われるよう微力ながら協
力できればと思っております。引き続き会員の皆様のご支援・ご協力をお願い申し
上げます。



渉外広報部　副部長　　安藤　潤渉外広報部　副部長　　安藤　潤

　本年度、渉外広報部を担当させて頂きますサトックグアム支店の安藤潤です。
今回で日本人会理事３期目となりました。過去の２年間は、渉外広報部、青年部と
担当させて頂きましたが、今期は渉外広報部でお世話になります。１期目は初め
ての理事で、右も左も分からない中、先輩方のご指導のもとなんとか終える事が
できました。２期目は日本人会のビックイベント秋祭りの運営と非常に貴重な経験
をさせて頂きました。今期は皆様に愛される楽しく有益な「ラッテ」誌面作りを目指
し頑張ります。理事の皆様はもとより、会員の皆様、また編集委員の皆様のご指
導、ご協力のもと微力ではありますが最善を尽くしたいと思っております。何卒宜
しくお願い申し上げます。

青年部　部長　　逆瀬川　豊青年部　部長　　逆瀬川　豊

　今年度、日本人会青年部部長を努めさせて頂きます、ワタミ　ＵＳＡ　グアム
dbaT.G.I.フライデーズの逆瀬川　豊と申します。今年で3年目の理事、そして、3年
目の青年部となりますが、今回部長という大役を任させて頂きましたことを光栄に
思うと同時に大きな責任を感じております。特にグアム最大のイベントでもありま
す日本人会秋祭りは、多くのローカルの方々に支持されているイベントであり、日
本とグアムの親善交流を図る素晴らしいイベントです。会員の皆様方には、いつ
も多大なるご協力を頂いておりますことを改めて感謝申し上げます。今年は、11
月29日（土）に開催予定です。来場していただきますお客様は勿論、ご参加、ご協
力していただきます会員様にも楽しく、思い出に残るイベントとなるよう努力して
まいります。今後とも、皆様のご指導とご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げま
す。

青年部　副部長　　野中　尚登青年部　副部長　　野中　尚登

　青年部副部長に任命されました野中コーポレーションの野中尚登と申します。
グアム在住は28年になりますが、いつも日本人会を外から拝見いたしておりまし
た。今度は理事の一員として微力ながら、日本人会の為になれるよう一生懸命努
力いたしてまいりたいと思っております。皆様のご協力とご支援を宜しくお願い致
します。

青年部　　奥濱　仁青年部　　奥濱　仁

　昨年は、理事一年目で日本人会について、いろいろ勉強することがありました。
今年度は理事2年目として、もっと皆さんのお手伝いが出来るよう頑張りたいと思
いますのでどうぞ、宜しくお願い致します。



青年部　　寺島　光明青年部　　寺島　光明

　この度、野々村前副会長と交代で日本人会の理事を務めることになりました
PMTグアムコーポレーションの寺島と申します。社では総務と経理の責任者を担
当しており、グアムに赴任してこの2月で3年目に入りました。そろそろ日本人会の
お手伝いをさせて頂く時期かと思い、ちょうど心の準備をしておりました。 光栄に
も青年部を担当させて頂くことになりましたので、今まで以上に活気のある、そし
て参加される皆さまが楽しめる秋祭りにするよう、逆瀬川部長のもとで取り組んで
まいりたいと思います。理事の皆さま、会員の皆さまに置かれましては何卒ご指
導とご協力の程宜しくお願い致します。

会計部　部長　　渡辺　昭夫会計部　部長　　渡辺　昭夫

　本年度会計部部長を拝命致しました渡邉昭夫と申します。グアム在住30余年で
すが、今期初めての理事を努めさせていただきます。担当が会計という大役を仰
せつかり身の引き締まる思いです。理事の皆さま、会員の皆様のご協力を得なが
ら更なる日本人会発展の為に精一杯取り組んでいきたいと思っております。どう
ぞご支援のほど宜しくお願い申し上げます。

会計部　副部長　　益田　譲治会計部　副部長　　益田　譲治

　昨年12月ハートマン正代さんの交代要員として理事（文化部担当）を引き継ぎ、
今年度は会計部副部長を仰せつかりました。会長・部長はじめ理事の皆様、さら
には日本人会会員の皆様のご協力を仰ぎ一生懸命がんばるつもりです。どうぞ
宜しくお願いします。

総務部　部長　　菊地　弘典総務部　部長　　菊地　弘典

　理事3期目に成りました、マエダパシフィックコーポレーションの菊地です。過去2
年間は総務部の副部長として陰ながら活動させて頂きましたが、今年はとうとう大
役の総務部長という立場での理事運営をさせて頂く事になりました。
　総務の重要性は職業柄十二分に理解しており、今までの経験と対応を生かし、
そして事務局並びに会員の方々のお力添えのもと精一杯の仕事をさせて頂きた
いと思っています。事務局の移転や会員の方々の要望など、ありとあらゆる場面
で表に出る事が多くなると思いますが、自分一人で動くのではなく、理事・監事及
び事務局の方々と共に歩み、そして考えて、このグアム日本人会を活発なものに
していきたいと思っています。今後とも皆様からの温かいご指導とご鞭撻を賜り微
力ながら頑張らせて頂きます。宜しくお願い致します。



総務部　副部長　　立花　留義総務部　副部長　　立花　留義

　初めましてKindenの立花と言います。私は、1994年8月に関西の神戸よりサイパ
ンに赴任しました。もう海外生活は14年目になります。記憶が薄れたと思います
が、1995年1月に神戸で大震災があり、私の友達や知り合いが大変な惨事に見舞
われた事が思いだされます。私も、あと半年海外赴任が遅ければ、今の私が、こ
のグアムにあるかどうか疑問です。私はサイパンに助けられたと言っても、過言
ではありません。グアムへは、2000年10月にサイパンから赴任してまいりました。
グアム生活も早いもので、8年目となります。2002年には、大きな台風を7月と12
月に2回も体験し、水と電気の有り難さ痛感したときでもありました。さて、今回、日
本人会理事と言う大役を仰せつかりましたが、若輩者で右も左も分かりません
が、諸先輩方のご指導のもと大役を全うしたいと思っておりますので、どうか宜し
くお願い申し上げます。最後になりましたが、私の趣味は釣りですが、この釣りに
関しましては、少々自信があり、セミプロ級と自負しております。

商工部　部長　　菱川　靖教商工部　部長　　菱川　靖教

　この度、商工部部長という大役を仰せつかりました菱川と申します。私の日本人
会員歴は法人としての会員歴も加えますとかなり長くなりました。しかし、日本人会
に入会してからを振り返ってみても、数回の総会出席、何度かの秋祭りの分担な
どを除くと日本人会の活動に積極的に関わったことはありませんでした。このよう
な私が理事として与えられた任務を無事に果たせるのであろうかと、不安ではあ
りますが折角の機会ですので精一杯頑張ってみようと思っております。商工部に
ついて今後どのように発展させて行くべきかなど、まだ述べられる様な状態では
ありません。今後勉強していきたいと考えております。先任のジョージ・ジョンソン
氏がレールを敷いた中国、韓国、フィリピンの各クラブの商工会議所との合同の
親睦会につきましては今年も引き継いでいきたいと考えています。微力ではござ
いますが、精一杯努めさせていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。

商工部　副部長　　柴田　晃伸商工部　副部長　　柴田　晃伸

　日本人会理事三期目に入りました、南貿グアムの柴田晃伸です。昨年は会計
部、今年は商工部を担当することになりました。微力ながらも精一杯頑張る所在
です。これからも、会員の皆様のご支援、ご協力のほど宜しくお願い申し上げま
す。

監事　　玉井　信彦監事　　玉井　信彦

　デロイト監査法人の玉井と申します。日本人会の監事をお引き受けして3期目と
なりました。マンネリに陥らないよう、気を引き締めて力武監事とともに担当業務
に取り組んでまいりたいと考えております。2年間の日本人会の活動を通じて感じ
ましたのはグアムの日本人会の並々ならぬパワーです。私も微力ながらお役に立
ちたいと考えております。若輩者ではございますが、ご指導とご鞭撻の程宜しくお
願い致します。



監事　　力武　嘉慧監事　　力武　嘉慧

　日本人会会員の皆様、ファーストハワイアンバンクの力武嘉慧と申します。昨年
に引き続き日本人会の監事をやらせて頂く事になりました。これからも日本人会
のお役に立てるよう精一杯頑張っていきたいと思っています。何卒ご協力とご支
援のほど宜しくお願いいたします。


